
    C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

DELIBERAZIONE N. 158 del 2.7.2013  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 10.5.2013”. 

 

L’anno duemilatredici, il giorno due del mese di luglio presso i locali della Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n.543275 del 26.6.2013, si è riunito il Consiglio 

della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del Vicepresidente, Sig.ra Matilde Prestigiacomo con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, del Consigliere più giovane per età Si. Daniele Palazzo. 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
 

PRESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

 A 

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

  

1) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO  A 

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO  A 

5) FIGUCCIA MARCO P  

6) IOVINO LORENZO P  

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO P  

10) PALAZZO DANIELE P  

11) PELLITTERI GIUSEPPE  A 

12) PRESTIGIACOMO MATILDE P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI  A 
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DECENTRAMENTO 

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA’ 

V CIRCOSCRIZIONE 

 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 
Il presente foglio contenente i pareri resi ai sensi dell'Art.68, dello Statuto comma 1 fa parte 

integrante della proposta di deliberazione avente per oggetto: Approvazione verbale della seduta 

di Consiglio del 10.5.2013 

_______________________________________________________________________________ 

 

 

IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO 

          U.O. Esperto Amministrativo 

 

 

Data                                                                       

 

 

________________________________________________________________________________ 

 
PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO IN ORDINE ALLA REGOLARITA’ TECNICA 

(art.1 L.R. n.48/91e successive modifiche L.R.30/2000 e art.68 dello Statuto) 

 

 

-----------  VISTO: si esprime parere favorevole 

 

-----------VISTO: si esprime parere contrario per le motivazioni allegate 

 

 

 

           P.O                                                                            IL DIRIGENTE  

Esperto Amministrativo                                                 Servizio Coordinamento Circoscrizioni 

 Loredana Mascari                                                                   D.ssa Giuseppina Patrizia Arena 

 

 

 

Data 

 

 

 

 

 

 



 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

  f.to       Il Segretario                   f.to         Il Vicepresidente 

Il consigliere più giovane              Matilde Prestigiacomo 

       Daniele Palazzo 

                      
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO  DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 10.5.2013, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 10.5.2013, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, a maggioranza, con l’astensione 

dei Consiglieri: Lo Sardo, Iovino, Saladino, come accertato dal Presidente con 

l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio dell’adunanza,  Sigg. Schirò, 

Saladino, Lucido; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Verbale della seduta di Consiglio del  10.05.2013 

 

L’anno duemilatredici, il giorno dieci del mese di maggio, nei locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 348999 del 29.04.2013, in seduta ordinaria di 

prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi 

Interrogazione a r.s. 

1. Consigliere Li Muli. Oggetto: “Apertura del sovrappasso di via Regione Siciliana       

incrocio via Nazario Sauro”; 

2. Consigliere Li Muli. Oggetto: Regolamento Comunale sulla tutela degli animali”. 

3. Consigliere Altadonna.. Oggetto: “Proprietà via Antonino Agostino”; 

4. Consigliere Tarantino.. Oggetto: “Mancanza acqua a Borgo Nuovo”; 

5. Consigliere Tarantino. Oggetto: “Alberi in via Pantalica”. 

6. Consigliere Tarantino  Oggetto: “Dati relativi alla V Circoscrizione”; 

7. Consigliere Tarantino  Oggetto: “Cantieri Culturali della Zisa”; 

8. Consigliere Altadonna  Oggetto: “I mezzi utilizzati dalla ex Gesip S.P.A. fanno parte del 

patrimonio inventariato del Comune di Palermo”; 

9. Consigliere Li Muli  Oggetto: “Orti urbani nella V Circoscrizione”; 

10. Consigliere Li Muli  Oggetto: “Piano eliminazione barriere architettoniche”; 

11. Consigliere  Lo Sardo Oggetto: “Realizzazione giardino della memoria nel quartiere Borgo 

Nuovo – Largo Pozzillo”; 

12. Consigliere Li Muli  Oggetto: “Attraversamento incrocio di via Uditore con via L.do Da 

Vinci”; 

13. Consigliere Li Muli  Oggetto: “Accesso degli animali negli arenili”; 

14. Consigliere Li Muli  Oggetto: “Gestione del Parco Uditore”; 

Mozioni: 

 Consiglieri Li Muli e Tarantino. Oggetto: “Autorizzazione posteggio dipendenti Usl e 

Circoscrizione presso i locali di Largo Pozzillo”; 

 Consigliere Iovino. Oggetto: “Creazione logo istituzionale”; 

 Consiglieri Schirò e Cicala. Oggetto: “Rimozione distributori di sacchetti e palette per 

cani siti in via E. L’Emiro o eventuale ripristino o ristrutturazione ove possibile degli 

stessi”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Programmazione interventi di manutenzione delle 

superfici viarie e pedonali per l’anno 2014”; 

 Consigliere Tarantino. Oggetto: “Spostamento ufficio di cittadinanza – Settore Servizi 

Assistenziali – presso Largo Pozzillo”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Accertazione delle aree a rischio discarica (A.R.D.)”; 

 Consigliere Li Muli. Oggetto: “Viabilità Villa Turriti”; 

 Consigliere Iovino. Oggetto:”Verifica da parte della polizia Municipale di utenza energia 

elettrica asilo via Tiepolo”; 

 Consigliere Figuccia. Oggetto: “Recinzione giardino piazza Principe di camporeale”; 

 Consigliere Li Muli. Oggetto: “Aree destinate alla socializzazione e al libero svago delle 

famiglie con cane”; 

 Consigliere Li Muli. Oggetto: “Fondo a verde agricolo VillaTturrisi compreso tra via 

Beato Angelio, via Pozzo Uditore, via Aci e via Casalini”; 

 Consigliere Tarantino. Oggetto: “Intitolazione fermata tram a “Giovanni Mannino”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Interventi di manutenzione straordinaria negli edifici 

scolastici della V Circoscrizione”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Monitoraggio dissuasori di velocità collocati nelle 

strade della V Circoscrizione”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Acquisizione al patrimonio comunale delle strade, delle 

aree ricadenti nel territorio della V Circoscrizione inserite nella toponomastica cittadina”; 



 Consigliere Li Muli. Oggetto: “Modifiche alla bozza di regolamento della Consulta 

Comunale delle culture”; 

 Consiglieri cavaliere, Lo Sardo, Di Maggio. Oggetto: “Abbattimento tratto di muro 

parallelo al manto stradale in via Santa Mria Mazzarello di fronte civico 5”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Richiesta recinzione canale Celona”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Richiesta pass per i Consiglieri di Circoscrizione”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Carenze igienico sanitarie in via Comiso, piazzale 

Castronovo, piazzale Prizzi e piazzale Fausto Pirandello”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Modifica modalità parcheggio nelle vie G. Ev. Di Blasi, 

via Salernitano, via Agordat”; 

4) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Iniziative 

volte a promuovere la donazione del sangue”; 

5) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Affidamento alla V Circoscrizione campetti sportivi Largo Gibilmanna”; 

6) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto:”Istituzione 

sportello decentrato T.A.R.S.U.“; 

7) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Schirò, avente per oggetto: “Il sistema 

delle orchestre e dei cori giovanili nella nostra città”; 

8) Incontro programmatico con l’Associazione - Parco Uditore (U’Parco); 

9) Incontro programmatico con l’Assessore - Bilancio, Risorse Immobiliari e Finanziarie – 

Dr.Luciano Abbonato; 

10) Incontro programmatico con l’Assessore - Vivibilità, Verde e Spazi Pubblici – Prof. 

Giuseppe Barbera; 

11) Incontro programmatico con l’Assessore – Sviluppo e Attività Produttive – Dr. Marco Di 

Marco;   

12) Incontro programmatico con l’Assessore – Pubblica Istruzione – Prof.ssa Barbara Evola; 

13) Incontro programmatico con l’Assessore  - Cultura e Spazi Espositivi – Prof Francesco 

Giambrone; 

14) Incontro programmatico con Associazioni di categoria del Commercio; 

15) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Tarantino, avente per oggetto: “Il cinema 

va in città”; 

16) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Iovino, avente per oggetto: “Incontro 

multietnico”; 

17) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: 

“Sopralluogo palestra di atletica pesante Borgo Nuovo”; 

18) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: 

“Affidamento locali palestra di atletica pesante Borgo Nuovo”; 

19) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: “Creazione 

di Centri Comunali per anziani nella V Circoscrizione”; 

20) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: 

“Sorveglianza locali scolastici a carico di associazioni di volontariato”; 

21) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Regolamento Interno per la disciplina del diritto di informazione dei Consiglieri”; 

22) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Tarantino, avente per oggetto: “Notte 

bianca a Borgo Nuovo “La cultura in festa”; 

23) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: “Centri per 

disabili”; 

24) Incontro programmatico su “Questione Bellolampo”, con l’Assessore Infrastrutture e 

Mobilità – Ing. Tullio Giuffrè; 

25) Incontro programmatico su “Sistema Tram”, con l’Assessore Infrastrutture e Mobilità – Ing. 

Tullio Giuffrè; 

26) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Progetto 

per un corso di recitazione e dizione”; 

27) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: 

“Cittadinanza simbolica ai bambini nati a Palermo da genitori stranieri”; 

28) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Una 

ricchezza culturale e storica da mantenere – Le Edicole Votive”, 



29) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Gara 

ciclistica”; 

30) Proposta di deliberazione avanzata dal Consiglieri Figuccia e Romeo, avente per oggetto: 

“Torneo di bocce”, 

31) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: “Rete 

sociale territoriale”; 

32) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: “Parco 

Passo Di Rigano”; 

33) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: “Area 

abbandonata tra le vie Carmelo Gianquinto e Antonino Bova”; 

34) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto:  

“Riscopriamo le creatività con le filastrocche” 

35) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto:  “Consulta 

Comunale delle persone con disabilità” 

36) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Torneo di 

Triathlon per le scuole medie della V Circoscrizione” 

37) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Colora di 

verde il tuo quartiere” 

38) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Gara di 

Mountain Bike”; 

39) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Torneo di 

Calcio Balilla per le scuole superiori”; 

40) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto:”Torneo di 

minibasket per bambini della IV e V elementare”; 

41) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Corso di 

pattinaggio nella V Circoscrizione per bambini delle scuole elementari”; 

42) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto:  “Concorso 

di fotografia “ZOOMiamo” il Castello della Zisa e i suoi dintorni”; 

43) Proposta di deliberazione avanzata dai Consiglieri Cicala e Schirò, avente per oggetto: 

“Concessione locali associazione “Casa di tutte le genti”; 

44) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Di Maggio, avente per oggetto: “Gita per 

50 anziani al Vaticano”; 

45) Incontro programmatico con il Dirigente Azienda Municipalizzata AMIA; 

46) Incontro programmatico con il Dirigente Azienda Municipalizzata AMG; 

47) Incontro programmatico con il Comandante dei Vigili Urbani; 

48) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Incontro 

con i Presidenti delle Commissioni Sport delle altre 7 Circoscrizioni”; 

49) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Nel Paese 

di Alice – Esposizione del giocattolo d’epoca”, 

50) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Altadonna, avente per oggetto: 

“Realizzazione spazio Giovani Artisti”; 

51) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Lo 

spettacolo nella V Circoscrizione”; 

52) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Mostra di 

cartoline e fotografie d’epoca”; 

53) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto: “Torneo di 

scopone “Amici Totò Furia”; 

54) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Facciamo 

teatro con i ragazzi”; 

55) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Di Maggio, avente per oggetto: “Disabili 

in attività natatorie”; 

56) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Di Maggio, avente per oggetto: Dibattito 

“Tra l’embrione e la vita”; 

57) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente e dal Consigliere Saladino, avente per 

oggetto: “Rifacimento stradale via Michele Piazza”; 

58) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “VIVI DAMMUSI 

ALLA ZISA”; 



59)  “Question Time”; 

60) Incontro con Associazioni  GAY PRIDE; 

61) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente , avente per oggetto: “Realizzazione 

piccola rotonda Viale Michelangelo”; 

62) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Fumettopolis si trasferisce a scuola”; 

63) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente , avente per oggetto: “Vivi Dammusi alla 

Zisa”; 

64) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia , avente per oggetto: 

“Organizzazione PANORMIADI”; 

65) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Pellitteri, avente per oggetto: 

“Provvedimenti da adottare in seguito alle accertate gravi condizioni igienico sanitarie nei 

mercati della V Circoscrizione”; 

66) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Figuccia, avente per oggetto. “Torneo di 

calcio per le scuole medie superiori della V Circoscrizione”; 

67) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Concorso  

- La poesia come pensiero di pace”; 

68) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Cavaliere, avente per oggetto: “Concorso 

per band musicali sconosciute”; 

69) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Di Maggio, avente per oggetto: “Visita 

per bambini a Monreale”; 

70) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Pellitteri, avente per oggetto: “Pranzo per 

i poveri per la festa della repubblica all’interno della villetta pubblica di via Cartagine”; 

71) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: “Ripristino 

segnaletica orizzontale attraversamento incrocio di via Udiotore con via Leonardo Da Vinci  

e piazza Einstein”; 

72) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Programmazione attività culturali per l’anno 2014”; 

73) Proposta di deliberazione avanzata dai Consiglieri Iovino e Figuccia, avente per oggetto: 

“Istituzione Commissione Speciale per l’individuazione di aree pedonali”; 

74) Parere – “Integrazione Regolamento per la disciplina del servizio pubblico di noleggio con 

conducente a trazione animale, approvato con deliberazione di Consiglio Comunale n.128 

dell’11/04/2007, prevedendo l’aggiunta del servizio pubblico di noleggio con conducente 

motocarrozzette”. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Sig.Fabio Teresi, assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amministrativo Dr. Marco Cracchiolo 

Procedutosi, alle ore 9.15, all’appello nominale, risultano presenti: Altadonna Salvatore,Cavaliere 

Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo 

Sardo F. Umberto, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo 

 Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta  la seduta. 

 

Chiede la parola il Consigliere Saladino che comunica che di lì a breve, abbandonerà l’aula per 

compiti istituzionali. 

 

Il Presidente comunica ai Consiglieri che si è sentito con il Presidente del Consiglio, Sig. Orlando 

che gli ha comunicato che l’Amministrazione sta provvedendo al rilascio pass per le circoscrizioni. 

 

Il Consigliere Lo Sardo  ritiene che sia necessario accelerare l’iter per la concessione dei pass.  

 

Si dà atto che alle ore 9.25, entrano in aula il Consigliere Pellitteri Giuseppe 

 

Il Consigliere Altadonna ribadisce che è giusta la concessione dei pass per le Circoscrizioni, in 

particolare per il Presidente. 

 

Con l’assenso dei Consiglieri, nomina quali scrutatori i Sigg Iovino, Di Maggio, Li Muli. 

 



Il Presidente passa alla trattazione del p.74) all’Od.G. (Parere – “Integrazione Regolamento per la 

disciplina del servizio pubblico di noleggio con conducente a trazione animale, approvato con 

deliberazione di Consiglio Comunale n.128 dell’11/04/2007, prevedendo l’aggiunta del servizio 

pubblico di noleggio con conducente motocarrozzette”). 

 

Si dà atto che alle ore 9.35, entra in aula il Consigliere Tarantino Giovanni. 

 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Li Muli per chiedere se il numero di 15 autorizzazioni si 

riferisce agli operatori già presenti. Chiede, altresì, se qualche altro operatore vuole entrare nel 

mercato, dato che il numero è fissato per 15, non potrà partecipare. 

 

Si dà atto che alle ore 9.35, entra in aula il Consigliere Palazzo Daniele 

 

Il Presidente propone di formare dei gruppi di lavoro in aula per analizzare il regolamento in 

trattazione. 

Esaurito l’esame del regolamento, segue ampio dibattito. 

 

Il Consigliere Li Muli il quale sostiene che il “servizio” va sostenuto, ma l’art. 6 circa i requisiti, 

mostra delle incongruenze tra proprietà e lising, sul numero 15 delle autorizzazioni, ritiene che sono 

poche e vanno aumentate. 

 

Si dà atto che alle ore 9.50, entra in aula il Consigliere Lucido Roberto 

 

Il Consigliere Schirò dichiara che il bando è ben articolato, ma era necessario provvedere nel caso 

non si arrivasse al numero prefissato di 15. 

 

Il Consigliere Cavaliere dichiara che è stato giusto che l’Amministrazione Comunale ha  

regolamentato, la materia, che comunque non è una sanatoria a suo giudizio le domande saranno più 

di 15, forse era il caso di mettere dei paletti 

 

Il Consigliere Tarantino dichiara che nella precedente amministrazione sulla problematica in 

oggetto sono state create delle emergenze, l’attuale Amministrazione deve prima sanare, in seguito 

creare uno sviluppo  mirato a questa attività, quindi si dichiara favorevole. 

 

 Il Presidente, allargando il dibattito sulla trasferibilità delle licenze ai propri familiari,  asserisce 

che è giusto procedere per bando pubblico. 

 

Il Consigliere Iovino si dichiara d’accordo con il Presidente, in quanto l’art.14 penalizza gli altri 

soggetti che non hanno licenza, la stessa non deve avere un valore patrimoniale e non  può essere 

trasferibile. Tutto deve avvenire nella legalità  

 

Il Consigliere Altadonna concorda sulla necessità di sanare i precedenti titolari, anche perché in 

atto non si fa differenza tra pubblico e privato, pertanto bisogna ricorrere ad un bando pubblico per 

evitare di rendere la licenza perpetua, in quanto il servizio deve essere reso “erga ominis”. 

 

Il Consigliere Lo Sardo dichiara di essere favorevole alla trasferibilità delle licenze, perché ritiene 

giusto poter dare al figlio del titolare una possibilità di lavoro se ne ha i requisiti. Infine, ritiene che 

aumentare il  numero di 15 è esagerato perché i titolari di licenze  operano in un perimetro ben 

limitato che è il centro storico..  

 

Il Consigliere Cicala  ritiene che il numero 15 licenze è sufficiente, sulla trasferibilità non è 

d’accordo con quanto previsto dall’art.14 del regolamento. Propone, infine, al Consiglio di stilare 

un suggerimento per l’art.14. 

 

Il Consigliere Li Muli dichiara che il provvedimento sembra redatto per i 15 titolari, così come con 

l’art.14 sul trasferimento, si creerebbe una sorta di commercio. 

 



Il Consigliere Iovino  non è d’accordo sull’art.14 circa la trasferibilità che a suo giudizio, non deve 

essere speculazione, bensì creare lavoro. 

 

Il Consigliere Altadonna constata che  la tendenza ad approvare il regolamento è favorevole, ma 

propone di preparare alcuni suggerimenti. 

 

Il Presidente legge il seguente suggerimento, a firma dei Consiglieri: Altadonna, Schirò, tarantino, 

Li Muli, Cicala, Iovino, Prestigiacomo:                          : 

“Si suggerisce all’Amministrazione  l’attenta valutazione dell’art.14 del regolamento 

“Trasferibilità dell’autorizzazione per atto tra vivi”.  

Questo Consiglio Circoscrizionale ritiene che le licenze non debbano essere trasferite  

discrezionalmente dal titolare ad altro soggetto, ritiene che la licenza debba ritornare all’ente 

erogante, una volta conclusa l’attività lavorativa”. Si apre la discussione 

 

Il Consigliere Lo Sardo si dichiara contrario 

Il Consigliere Cavaliere si associa a Lo Sardo 

 

Il Consigliere Altadonna  è favorevole. 

Si procede alla votazione del suggerimento per appello nominale, chiesto dal Presidente, il cui esito 

è oil seguente: 

Consiglieri presenti n.12 

Voti favorevoli n.9  (Teresi, Altadonna, Cicala, Iovino, Li Muli, Palazzo, Prestigiacomo, Schirò, 

Tarantino 

Voti contrari       n.3 (Cavaliere, Lo Sardo, Pellitteri) 

Astenuti              nessuno 

Il suggerimento viene approvato a maggioranza 

 

Il Presidente pone in votazione il, parere con suggerimento, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: 

Consiglieri presenti n.12 

Voti favorevoli n.12  (Teresi, Altadonna, Cavaliere, Cicala, Figuccia, Li Muli, Lo Sardo, Palazzo, 

Pellitteri, Prestigiacomo, Schirò, Tarantino 

Voti contrari       nessuno 

Astenuti              nessuno 

Il Consiglio esprime parere favorevole all’unanimità. 

 

Il Presidente passa alla trattazione della mozione “g” avente per oggetto: “Viabilità Villa Turrisi”, 

a firma del Consigliere Li Muli. Viene letta e posta in discussione. 

 

Interviene il Consigliere Li Muli, proponente, che si dichiara favorevole, precisando che la 

mozione  è meritevole di accoglimento. 

 

Il Consigliere Lo Sardo dichiara che il verbale,  allegato alla proposta,  è monco perché manca 

della firma di alcuni partecipanti., Vorrebbe anche visionare il progetto allegato che sembrerebbe 

mancare del parere tecnico. 

 

Il Consigliere Altadonna precisa che le motivazioni di Lo Sardo non sono infondate perché 

quando il Consigliere ha presentato la mozione, si chiede se ha presentato anche l’allegato tecnico. 

 

Il Consigliere Cavaliere concorda con il collega Lo Sardo nel chiedere  se non sia il caso di 

chiedere un tavolo tecnico e se le date degli elaborati concordano 

 

Dopo ampio dibattito il Presidente chiude la discussione e pone in votazione il testo della mozione. 

 

Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Consigliere Li Muli, assente in aula, con il 

Consigliere Tarantino e propone la votazione per appello nominale, il Consiglio è favorevole 



Si dà atto che alle ore 11.37 il Consigliere Lo Sardo esce dall’aula, dichiarando che l’atto che si va  

a votare non è legittimo;  rientra il Consigliere Li Muli. 

 

Il Consigliere Cavaliere concorda con Lo Sardo e dichiara che voterà No. 

L’esito della votazione è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Voti favorevoli        n.  7 (Teresi, Altadonna, Cicala, Iovino, Li Muli, Prestigiacomo, Tarantino) 

Voti contrari            n.1 (Cavaliere) 

La mozione è approvata a maggioranza. 

 

Alle ore 11.45 il Presidente chiude i lavori. 

 

 

 

 

 

 

     f  .to      Il Segretario      f.to          Il Presidente 

    Esperto Amministrativo     Fabio Teresi 

     Dr. Marco Cracchiolo 

 

 

        

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 


